



ADDHEE.ONG

*"El ser humano no es un medio,
porque es un fin en sí mismo"...*

Asociación por la Dignidad, los Derechos del Ser Humano
y su Entorno Ecológico

Chilenos: paso a paso la alegría ya viene, feliz navidad:

- Con el segundo retiro del 10% de sus fondos de jubilación podrán comprar los regalos de navidad
- ¿Sabe usted estimado asociado, cual es la cantidad de futuros jubilados que recibirán el segundo retiro del 10% de sus fondos de jubilación? ¡Piensen!
- Sabe usted cual será su futura jubilación / pensión si ha retirado sus fondos? Con esos fondos retirados las jubilaciones en general, salvo la excepción de la regla son miserables, como será su futura jubilación? ¡Piensen!
- Por último, los marginados, los emprendedores, los vendedores ambulantes, los propineros, los cuidadores y lavadores de autos, los sin voz ni justicia, es decir, la mayoría de los chilenos de este país virtual, cesantes, sin AFP ni Fonasa tendrán que resignarse a seguir sobreviviendo al margen en la arcadia de la Sofofa:
- **Hay que atreverse a pensar, pues es el segundo mandamiento de la ley humana**

Los cambios y mezquindades de la clase empresarial sofofa y sus testaferros politicastos y castrenses corruptos. Paso a paso, según el régimen cesarista piñerista sofofa.

¿Cual es la solución o las soluciones a la infausta tragedia que sobrevive, por casi cinco décadas, el Pueblo Chileno de Lautaro, del General Libertar Bernardo O'Higgins Riquelme y del Presidente Dr. Salvador Allende Gossens?



Basta ya de eufemismos, la solución pasa por darse una nueva Constitución soberanamente sancionada por las ciudadanía chilena y mapuche para refundar el país y darnos la nueva Nación Plurinacional Chilena Mapuche. ¿Por qué con el Pueblo Mapuche?. Porque este digno, soberano, digno y libertario pueblo indígena, constituye nuestra raíz etnológica. Sus hijos han defendido la tierra chilena / mapuche con sus vidas en contra de los invasores extranjeros por más de cinco siglos, y continúan esta lucha, porque son conscientes que "luchar es vivir", y, que "solo merecen la libertad y la vida quienes cada día las conquistan ". Los generales libertadores Francisco de Miranda y Rodríguez y Bernardo O'Higgins Riquelme dieron vida en Londres a la Logia Masónica Lautarina en el marco del

legado libertario, digno y soberano del Pueblo Mapuche de Lautaro. Esta institución, la Logia Lautarina, se constituyó en un instrumento fundamental en la lucha por la Independencia, de los padres libertadores de la Patria Continente América Latina y el Caribe, Generales: Francisco de Miranda y Rodríguez, Simón Bolívar Palacios y Blanco, José Artigas Arnal, Bernardo O'Higgins Riquelme, José de San Martín Matorras, etc. A sus herederos por identidad y dignidad les corresponde asumirlo ya.

Sobre la Convención Constitucional gatopardina, que paso a paso imponen la oligarquía empresarial sofista, su régimen cesarista piñerista y sus testaferros burgueses politicastro y castrenses corruptos, los que se apropiaron de la soberanía y del poder constituyente que radica en el Pueblo, imponiendo, fijando elementos reglamentarios y estableciendo sus propios quórum, atribuciones éstas que les corresponde a la asamblea Constituyente, es un desaguado que hay que rechazar de plano.

Si heredamos la dignidad, el coraje y el espíritu libertario y soberano del Pueblo Mapuche de Lautaro, hay que volver a las calles, a la plaza de la dignidad para exigir la Asamblea Constituyente y rechazar el maldito instrumento de la convención constitucional para que nada cambia, la segunda reforma de la Constitución/ artilugio de 1980,- la primera fue la de Ricardo Lagos Escobar-, que impuso al Pueblo Chileno y al Pueblo Mapuche la dictadura cívico militar pinochetista con la complicidad de la clase Burguesa politicastra y castrense corruptas.

El presente es de lucha, el futuro es de los Pueblos Chileno y Mapuche: la Nación Plurinacional Chilena Mapuche.

Con esperanza y memoria

Prof. Moreno Peralta / IWA

Secretario Ejecutivo ADDHEE.ONG